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ATA COMAP  01/2025 

No dia primeiro de abril de 2025, reuniu-se no Parque Municipal de Eventos, situada na RS 401, km 

18, o Conselho Municipal de Desenvolvimento Agropecuário – COMAP, para reunião 

extraordinária. Estavam presentes a Presidente do Conselho, Maria Jussara e demais conselheiros 

conforme lista de presenças; e também Tamara Duarte e Josielen Pereira, assessoras da Secretaria 

de Agricultura e Economia Solidária. A pauta foi: 1. Boas-vindas aos Conselheiros; 2. Cronograma 

de reuniões 2025; 3. Eleição da diretoria; 4. Assuntos gerais. Jussara iniciou a reunião saudando os 

presentes. Seguiu o relato de Raquel sobre mudanças já ocorridas e possíveis futuras nos 

participantes governamentais; ela irá juntar os documentos recebidos para solicitar alterações na 

portaria de composição do COMAP quando estiver tudo reorganizado. O cronograma de reuniões 

ordinárias de 2025 foi colocado para aprovação e aceito por unanimidade. As datas são: 3 de 

junho, 5 de agosto, 7 de outubro, 2 de dezembro. Raquel falou a respeito da eleição para diretoria 

2025-2027, cujo edital já está pronto para ser publicado. A eleição será realizada em assembleia 

extraordinária dia seis de maio de 2025. Se seguiu longa conversa a respeito da participação da 

participação efetiva do COMAP nas questões ligadas à agricultura no município, por exemplo na 

elaboração do PPA, que deverá ser elaborado neste ano. Muitos conselheiros, quando falado em 

mobilização para a eleição, relatam desmotivação por conta do COMAP não ser escutado. 

Surgiram muitos questionamentos, como a respeito do recurso do Deputado Marcon para estrada 

vicinal; isso será questionado ao setor de projetos da Prefeitura e trazida a resposta. Josielen 

informou que a última atualização que recebeu foi que estaria com o Engenheiro para finalização 

do projeto. Patricia trouxe a questão da Patrulha Agrícola, qual a legislação vigente e como 

melhorar a organização; e sugere revisão das máquinas patrimoniadas e termos de cedência.  

Sugere, também, que o grupo do Conselho no whatsapp seja mais utilizado, para 

compartilhamento de informações. Leocir, frisando também o problema de o Conselho não ser 

ouvido, que ninguém se prontifique a assumir a sua presidência, a deixando vaga, e que isso seja 

informado ao Prefeito, assim demonstrando a insatisfação existente. Márcio falou que 

participarmos ativamente da elaboração do PPA, observando o plano de governo, é uma ótima 

oportunidade de ação. Foi falado, também, no abastecimento de água do Assentamento Nova 

Esperança, que tramitava e parou; será averiguada a situação por Josielen e Raquel. Nos assuntos 

gerais, foram colocados os seguintes temas: a. Jussara relatou demandas do Cerro da Capororoca – 
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poço artesiano, roçada e manutenção da estrada. Também elogiou Patricia e CONAFER, e ressaltou 

a importância de ter um carro para os técnicos da Secretaria; b. Raquel relatou que foi mandada 

proposta nova para execução do PAA - CONAB, com total de cerca de R$360 mil Reais, via 

COAFCHAR; c. a EMATER informou que a primeira etapa de vacinação para brucelose será neste 

sábado; d. informou, também, que foi elaborado laudo de perdas agrícolas em decorrência da 

estiagem, e que este será entregue à Defesa Civil Municipal nesta tarde. O Conselho está ciente e 

aprova; e. Márcio também trouxe a necessidade de um Veterinário para exercer a função de  

responsável técnico das Agroindústrias do município, e foi informado por Ronaldo que a Prefeitura 

fará seleção para contrato para essa atividade; Patricia ressaltou a importância de ter na Secretaria 

de Agricultura um carro para uso dos técnicos. Sendo o que tinha a relatar, encerro a presente ata, 

que foi lida e aprovada em reunião, e que será assinada pela Presidente e terá anexada a lista de 

presenças.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


